
HARDI, 15 FEVRIER iA. 1921

AVIS DE MOTIONS ET QUESTIONS

M. Michaud—Jeudi -prochain—Questions r
1. Une promesse a-t-elle été donnée, lors de la Conférence impériale de 1917, que 

l’embargo sur le bétail canadien serait aboli à la fin de l’année?
2. Dans l’affirmative, cette promesse a-t-elle été remplie ?
3. Dans 'la négative, pourquoi pas ?

M. Prévost—Jeudi prochain—Questions :
1. Une pension est-elle affectée à la position de directeur des postes dans les cités 

de Montréal et de Toronto ?
2. Dans l’affirmative, quelles sommes le trésor a-t-il payées, à titre de pension, 

annuité ou indemnité, aux anciens directeurs de postes depuis cinq ans ?
3. A qui ces sommes ont-elles été payées ?

M. Vien—Jeudi prochain—Questions :
1. Combien le gouvernement a-t-il prélevé par les emprunts domestiques en 1916, 

1917, 1918 et 1919, respectivement ?
2. Combien chacune -des provinces a-t-elle souscrit à chacun de ces emprunts ?

M. Vien—Jeudi prochain—Question :—Qui a rédigé l’inscription française sur le 
pied de la colonne, à lientrée de l’édifice du Parlement?

M. Vien—Jeudi prochain—Question :—Combien les chemins de fer de l’état 
avaient-ils de wagons de fret disponibles, le 15 janvier 1921, à Québec, Hervé-Jonction, 
La-Tuque, Doucet et Amios?

M. Vien—Jeudi prochain—Questions :
1. Combien de vaisseaux de la flotte du gouvernement sont actuellement en service?
2. Entre quels ports naviguent-ils ?
3. Tiennent-ils des lignes régulières ?
4. Comment sont-ils administrés?

*M. Cardin—Jeudi prochain—Questions :—
1. Pourquoi le nombre des ouvriers des chantiers de Sorel a-t-il été réduit récem

ment ?
2. Le gouvernement se propose-t-il de rendre aux chantiers de -Sorel leur ancienne 

activité, et cela prochainement ?

M. Verville—Jeudi prochain—Questions :—
1. Quel est le chiffre de l’impôt sur le revenu qui a été perçu par province ?
2. Sur cette somme, combien a-t-on perçu des cultivateurs, par province ?
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